

**C'est face à la presse nationale et internationale à l'hôtel des députés de Yaoundé le 22 février 2018 que Célestin Bedzigui, Président du Parti de l'alliance libérale (PAL) a invité les camerounais à une « union sacrée » autour du candidat Paul Biya. L'opposant d'hier soutient que le candidat du RDPC est celui qui présente les meilleures garanties de vécu et de perception de la stabilité du Cameroun.**

« Pour avoir choisi que le PAL ne présente pas de candidat à la prochaine élection présidentielle, nous avons entrepris d'évaluer les différentes candidatures déjà annoncées ou pressenties auxquelles irait notre soutien. Nous avons choisi pour notre évaluation deux critères qui, à notre avis, doivent permettre de juguler le grave péril auquel est exposée la vision du candidat. Au crible de ce filtrage, il nous est apparu que nonobstant les critiques qui peuvent être faits de sa gestion, le Président Paul Biya est celui qui présente les meilleures garanties de vécu et de perception de la stabilité de notre pays », a-t-il déclaré.

L'ancien Vice-président de l'Union Nationale pour la Démocratie et le Progrès (UNDP) appelle à la formation d'« une Union sacrée » de la classe politique et de la société civile autour de la candidature de Paul Biya afin qu'« il remplisse une ultime mission de rétablir un Cameroun pacifié et d'organiser ».

Le Parti de l'Alliance Libérale dont l'existence légale date du 10 juin 1991, a pour objectif, selon son président, de vaincre la misère, la maladie, l'ignorance et la pauvreté, et pour ambition de restaurer la confiance et réconcilier les camerounais. Avec pour finalité de « changer le Cameroun ». Ce changement selon Célestin Bedzigui, passe par l'unité derrière le Président Paul Biya.